
Protokoll der Ortsbeiratssitzung Mueßer Holz vom 30.05.2012 
 
Der Ortsbeiratsvorsitzende Georg-Christian Riedel begrüßt die Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest. Die Tagesordnung wird bestätigt. 

 

Zum TOP 4 - Flächen für Hundewiesen (Vorlage: 01168/2012) - begrüßt der Ortsbeirat die 

Ausweisung von Hundewiesen. So wird eine artgerechte Haltung der Tiere verbessert. 

Im Mueßer Holz würde sich nach Ansicht des Ortsbeirates auf dem Gelände des ehemaligen 

BUGA-Parkplatze, bis eine Bebauung erfolgt, eine gute Möglichkeit ergeben. Weitere 

Standorte wären auf dem Gelände der ehemaligen Kästner-Schule, auf dem ehemaligen 

Gebiet des Sonderschulheimkomplexes hinter der Hamburger Allee 120 sowie auf allen 

Gebieten ehemaliger Schulen, die ja zum Teil noch eingezäunt sind. Für die Nordstadt kam 

eine Empfehlung, das Gebiet des Güterbahnhofes zu nutzen. 

 

Zum TOP 5 – Situation der Schulen und Kitas im Mueßer Holz: Herr Buck führte aus, dass 

die Comenius-Schule in der Schule Am Fernsehturm aufgeht. Die geplante Inklusion wurde 

erst einmal um ein Jahr verschoben. Sollte diese in Perspektive umgesetzt werden, steht die 

Schule zur Disposition. Folglich werden keine Sanierungsarbeiten durchgeführt. Die 

Volkshochschule belegt hier zwei Etagen. Die Berufliche Schule für Sozialpädagogik wird 

zum Herbst  in die Lübecker Straße/Arsenalstraße ziehen. Für den Abriss der Gebäude stehen 

für 2012 Fördermittel bereit. Die Grundschule Am Mueßer Berg hat eine sehr gute 

Auslastung. Es werden im kommenden Schuljahr drei erste Klassen gebildet. Das 

Pädagogium entwickelt sich stabil. Die Albert-Schweitzer-Schule ist eine feste Größe in 

unserem Stadtteil. Die Turnhallen bleiben alle bestehen. Es werden sogar Sanierungsarbeiten 

durchgeführt. Leider sind von den zehn Polytechnischen Oberschulen nur die oben genannten  

Schulen übrig geblieben. Die Hort- und Kita-Situation ist ebenfalls stabil. Die Auslastung 

bewegt sich in der geforderten Norm von 95 Prozent. Nach Aussage von Herrn Buck wird der 

Bedarf gedeckt. Wenn der Rechtsanspruch auf einen Kita-Platz in 2013 greift, muss man die 

Situation neu prüfen. 

 

TOP Sonstiges: Der Vorsitzende macht auf das Stadtteilfest am 16.06.2012 aufmerksam und 

bittet um Teilnahme. 

 

Georg-Christian Riedel 

OBR-Vors. und Protokollant 


